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Now, what will happen when the new Minister is sworn in I 
do not know. But whether it is political will or whether it is 
going to be the pushing aside of those bureaucrats and 
advisers, however it is done I do not care as a politician. I do 
not care as a Newfoundlander, but it has to be done if we are 
going to have a viable inshore fishery in Newfoundland.

Mr. Skelly: Maybe the new Minister can roll out the firing- 
squad and we will try that. But it is political will that really 
seems, I think, to be lacking, and we will see maybe if we get a 
new Minister if something happens there.

One other interesting thing is that in the north Pacific it is 
claimed that there are thousands of miles of monofilament 
gillnet continuing to fish forever. Fish swim into it. It drags the 
float lines down. The fish rot out of it. It rises again, fishes 
again, catches sea mammals, all kinds of fish. You are 
describing in one of your recommendations here a situation 
that seems to occur on the east coast as well. Could you give us 
a little insight into that?

Mr. Morgan: I did not mention it in my oral presentation, 
but it is recommendation 5.

I am saying that gillnet fishing has been a major method of 
fishing for the 65-foot longliners for the last number of years. 
Thousands of gillnets have been lost, and because of the 
quality of the material used in these gillnets they are still 
fishing. They are out in the waters fishing—what the fisher
men call “ghost fishing”. Until efforts are made to clean up 
these lost nets, again there is destruction of fish stocks that is 
of no benefit to anybody in the fishing industry.

The Chairman: Thank you, Mr. Skelly.
Mr. Johnson.

Mr. Johnson: Thank you, Mr. Chairman.
Mr. Morgan just touched on one of the questions I was 

going to ask him because I think when he was making his 
submission he overlooked that part to mention about the 
gillnets. I can assure the committee that it is a very serious 
problem around the coast of Newfoundland.

Mr. Morgan, you talked about a seafood marketing 
development board. I believe the Kirby report mentioned a 
marketing board and suggested that there be a licensing of 
exporting and processing companies in order to discipline those 
companies because they were not, perhaps, being co-operative 
enough towards each other in the marketing of fish. As you 
say, there has been a lot of dumping of fish on the markets in 
order to have cashflow.

[Translation]
produire, qu’il n’y avait pas assez de poisson pour nos usines de 
transformation et notre industrie des pêches.

Je ne sais pas ce qui va se passer après l’assermentation du 
nouveau ministre. Mais que ce soit par détermination politique 
ou en écartant les bureaucrates et les conseillers, la façon de 
procéder m’est indifférente, en tant que politicien. Cela m’est 
également indifférent en tant que Terre-Neuvien, mais ça doit 
être fait, si nous voulons que la pêche côtière soit viable à 
Terre-Neuve.

M. Skelly: Le nouveau ministre va peut-être décider de faire 
table rase, et nous pourrons alors repartir à neuf. Mais je pense 
que c’est vraiment un manque de détermination politique, et 
nous allons voir si ça bouge de ce côté, avec un nouveau 
ministre.

Une autre question intéressante, c’est qu'on affirme, au 
Nord du Pacifique, qu’il y a des milliers de kilomètres de filets 
maillants monofilament qui continuent d’attraper du poisson. 
Les poissons s’y prennent en nageant, ce qui entraîne les lignes 
flottantes au fond. Les poissons pourris s’en échappent. Les 
filets remontent à la surface, attrapent d’autres poissons, des 
mammifères marins, toutes sortes de poissons. La situation que 
vous décrivez dans une de vos recommandations semble être la 
même sur la côte est. Pourriez-vous nous donner quelques 
précisions à ce sujet?

M. Morgan: Je ne l’ai pas mentionné dans mon exposé oral, 
mais il s’agit de la recommandation 5.

Ce que je veux dire, c’est que la pêche aux filets maillants a 
été la principale méthode de pêche employée par les palan- 
griers de 65 pieds, ces dernières années. Des milliers de filets 
maillants ont été perdus et, en raison de la qualité des maté
riaux utilisés dans la fabrication de ces filets maillants, ils 
continuent d’attraper des poissons. C’est ce que les pêcheurs 
appellent la pêche par filet-fantôme. Tant qu’on ne s’occupera 
pas de nettoyer ces filets perdus, des stocks de poissons seront 
détruits, ce qui n’est avantageux pour personne dans l’industrie 
des pêches.

Le président: Merci, monsieur Skelly.
Monsieur Johnson.
M. Johnson: Merci, monsieur le président.
Monsieur Morgan vient d’aborder une des questions que 

j’allais lui poser, parce que je pense que lorsqu’il a fait son 
exposé, il a oublié la partie qui faisait mention des filets 
maillants. Je peux assurer le comité qu’il s’agit d'un problème 
très sérieux dans la région côtière de Terre-Neuve.

Monsieur Morgan, vous avez parlé d’un office de développe
ment de la mise en marché des fruits de mer. Je crois que dans 
le rapport Kirby, on mentionnait un office de mise en marché, 
et on suggérait l’octroi de permis aux compagnies d’exporta
tion et de traitement afin d’imposer à ces compagnies certaines 
mesures disciplinaires, car elles ne sont pas toujours prêtes à 
collaborer entre elles, pour ce qui est de la mise en marché du 
poisson. Comme vous dites, il y a eu beaucoup de vente à perte


